
本报讯 2月 22日是
春节后上班第一天袁 记者
在指前港工业园区看到袁
华德机械尧华越毛纺尧苏标
毛纺尧 华兴电子等规模企
业已开足马力投入生产曰
卿卿针织尧 金标毛纺等客

地职工较多的企业根据职
工到岗情况袁 边生产边组
织车辆接运职工回厂袁逐
步恢复正常生产曰 博越羊
绒尧华竑科技尧智能橱卫等
新投产企业全力招聘职
工袁力争尽快形成生产力遥

整个园区到处是一派抢开
工尧快复产的繁忙景象遥

为减少春节假日对全
镇工业生产的影响袁 指前
镇按照野早开工尧开满工冶
的要求袁紧盯工业经济野开
门红冶目标袁切实加强春节
后工业企业复工复产工
作遥 节后一上班袁企管站尧
安监站等部门人员就深入
企业一线袁 了解企业节后
到岗到位尧 复工复产等情

况袁帮助企业解决用工尧销
售尧 资金链等方面出现的
问题袁 要求企业强化生产
要素调度袁努力拓展市场袁
确保满负荷生产遥

据了解袁 指前镇 100
多家企业争相野早开工尧开
满工冶袁50多家规模工业企
业复工复产率 90%以上遥
预计月底前全镇规模企业
都将实现满负荷生产遥

陆湘毅 吴汪俊

指前镇:
全力抓工业企业复产复工

在全区 野两个加快攻
坚突破年冶动员大会上袁金
昇实业尧朗博科技尧斯威克
新材料尧 信维通信尧 开发
区尧 国土分局代表全区企
业尧镇区渊街道冤和部门袁向
区委区政府和全区人民作
出了 野两个加快攻坚突破
年我承诺我行动冶 的庄严
宣誓袁 号召全区干部群众

和广大企业家齐力攻坚再
突破袁快速崛起再前行遥

如何把承诺落实到行
动上钥思想是行动的先导袁
首先要把思想聚焦到区委
区政府的决策上来袁 把力
量凝聚到推动金坛跨越发
展的各项任务上来袁 严格
按照区第十三次党代会和
区委十三届四次全会的部
署袁不折不扣地落实遥领导
带头袁万事不愁遥全区各级
领导干部要切实强化 野开
局就是决战尧 起步就是冲
刺冶的责任意识袁把全部心

思尧精力集中到抓招商尧攻
项目上来袁 以强烈的责任
担当袁 带领全区上下朝着
既定目标奋力前行遥

行动必须野实打实冶袁
切忌野空对空冶遥 落地袁才
能落实遥 在全区野两个加
快攻坚突破年冶 活动中袁
全区各级领导干部必须

经常性地深入基层尧 深
入企业尧 深入一线袁 认
真学习提升袁 认真调查
研究袁 切实增强抓招商尧
攻项目的能力袁 切实增
强为企业解决实际问题
的能力袁 用实实在在的
行动袁 助力全区两个加
快攻坚突破遥

行动必须实打实
本报评论员

历经几年的努力，目前，我区各板块工业集中区已经成型，具备
了承载大项目的能力，去年共签约引进工业项目 157个，协议投资总
额超 700亿元，其中“三新一特”项目投资占比超过 80%。图为开
发区工业集中区。 师杰 辕文 朱顺 辕摄

本报讯 2月 24日袁 开发
区召开 野两个加快攻坚突破年冶
动员暨 2018 年工作部署会袁动
员各级各部门齐力攻坚再突破袁
进一步彰显开发区野引领尧开放尧
高效尧专业冶的品质遥

今年是开发区从形态开发
转向功能开发再提升的关键一
年袁开发区将以野引领尧开放尧高
效尧专业冶为关键词加快发展袁力
争今年工业项目引进协议投资
总额达 400亿元袁 其中引进 50
亿元或 5 亿美元以上工业项目
2 个尧30要50 亿元或 3要5 亿美
元工业项目 6个袁工业开票销售
要达 1000亿元的奋斗目标遥

围绕全年目标任务袁今年开
发区将重点做好六方面的工作院
一是更高标准推进两个加快遥加
快功能平台建设袁 加强深圳尧上
海尧北京尧德国尧美国招商联络处
建设袁启动中德渊常州冤创新产业
园的规划设计遥 引进高质量项
目袁 跟踪服务重大项目建设袁使
项目引进成效尽快在开发区转
化为高质量发展成果遥二是更高
品质提升园区建设遥 以野两园一
区冶为整体开展规划修编袁加快
推进政府性投资项目建设袁开展
园区重要门户尧廊道和节点的景
观提升袁加快国家级生态示范园
区创建遥三是更高水平服务企业
发展遥 开展产业培育工程袁推动
企业集聚发展尧集群发展遥 及时
把上级促进实体经济发展的各
项政策措施送达企业遥加快推进
现有企业和传统产业转型升级袁
积极关注生产型服务业尧互联网
企业尧众创空间等新业态遥四是更高强度整合空间
资源遥 根据规划修编成果袁开展低效尧闲置土地整
治工作遥五是更高要求强化内部管理遥加强专业团
队建设袁充实招商尧审计等专业人才队伍建设遥 厉
行节约袁把钱用在刀刃上遥六是更高质量推动协调
发展遥 落实一批民生实事袁加强基层治理袁推动乡
村振兴袁不断提升群众的获得感遥

区领导刘小平尧卢建新参加会议遥
臧风华 张健
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本报讯 瑞雪兆丰年袁 寒冬
过后的小蟹苗卯足了劲开始长
个袁 这对儒林镇五叶村的蟹苗养
殖户蔡明华来说袁可是好兆头袁他
喜上眉梢袁哼着小曲袁在水塘边忙
的不亦乐乎遥

野近期低温袁 蟹苗的饵料减少
了些袁 为确保蟹苗有足够的营养
积累袁 促进春季蟹苗尽早顺利完
成第一次蜕壳袁 待温度回升之后
根据实际情况加投喂量遥冶 老蔡拿
着蟹网袁 从塘里捞起来一网兜蟹
苗倒在了水盆里遥 老蔡看着这些
活泼的小家伙袁心里乐开了花遥

近年来袁 随着生活水平的提
高袁 螃蟹早已爬上了寻常百姓家
的餐桌袁 这对蟹苗提出了更高的
要求遥 老蔡介绍袁蟹苗养殖一直是
一项细活袁需要至少 10年以上的
经验袁 老蔡从事养蟹行业 20 多
年袁先后在高淳尧安徽等地承包养
殖袁 积攒了丰富的经验袁 尽管如
此袁 在水质维护尧 杀菌消毒等方
面袁依然事无巨细袁亲力亲为袁严
把蟹苗质量关遥

野五叶村的水质还不错袁蟹苗
的总体质量一直在上升遥 冶老蔡表

示袁蟹苗对水质和供氧的要求极高袁这几天袁他
和妻子正忙着把蟹塘里死亡的水花生捞出袁避
免腐烂败坏水质袁而且塘口蟹种存塘量较高袁随
时需要向水中供氧遥 春节后的工作很繁琐袁蟹种
销售之前袁还要注意做好杀菌消毒工作袁确保苗
种健康无纤毛虫遥

丰富的养殖经验加上精益求精的工作态度袁
老蔡的蟹苗成了我区水产市场的 野香饽饽冶袁近
几年的销量一路飘红袁2018年的订单在春节前
就已经敲定完毕遥 徐欢 张金彪 周文全
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本报讯 2月 24 日上
午袁 我区召开座谈会慰问
援派宁陕尧 石泉两地的干
部人才袁 同时回顾总结过
去一年的援派工作袁 研究
部署今年援派工作计划遥
区委副书记尧 组织部长刘
国新出席会议并讲话袁 区
委常委尧 常务副区长陶伟
主持会议遥

会上 袁 我区援派宁
陕尧 石泉的挂职领导干部
代表就 2107 年度经济协
作工作情况以及 2018 年
工作计划安排作了汇报交

流袁 并对存在的困难和问
题提出了意见建议遥 过去
一年袁 我区对口支援聚焦
脱贫攻坚尧 产业合作尧 智
力支持尧 交流交往等重点
工作袁 帮扶工作实现了全
面覆盖袁 建立起帮扶工作
机制 袁 引导项目产业发
展袁 实现造血输出袁 精准
对接帮扶贫困户袁 加强苏
陕帮扶协作资金的有效落
实袁 深化两地干部互派袁
多次组织开展大型劳务招
聘会尧 农产品推介会等活
动袁 创新推出 野微心愿冶

慈善帮扶新举措袁 助力受
援地经济尧 民生尧 社会全
面发展遥

刘国新指出袁 过去一
年袁 我区援建工作组织严
密袁 行动迅速尧 措施扎实袁
成效得到初步显现遥 援建
工作组要牢固树立高度自
觉的政治意识和大局意识袁
深入学习十九大精神袁 明
确落实帮扶工作的主要任
务袁 加强金坛与宁陕尧 石
泉两地的沟通交流袁 实现
优势互补袁 根据当地地域
特色因地制宜谋发展袁 狠

抓产业帮扶袁 切实增强造
血功能袁 帮助当地启智尧
扶志袁 做到帮在关键处尧
扶在薄弱点遥 同时要强化
保障帮扶机制袁 完善帮扶
考核机制袁 真正做到有人
监管尧 有人问事尧 有人干
活遥 在资金尧 项目安排和
人才支持上向民生领域倾
斜袁 抓好医疗尧 教育尧 文
化等民生工程建设袁 依次
有序地完成帮扶工作任务袁
让当地老百姓感受到实实
在在的改变遥

李蕾

我区援派干部人才座谈谋划来年工作，区领导强调———

树立政治意识大局意识 有序完成帮扶工作任务
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